
Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. März 2009

EVO erneuert Straßenbelag in Zellhausen

MAINHAUSEN, 6. März 2009. Die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) erneuert einen Teil des Straßenbelags im Mainhausener Ortsteils Zellhausen. Das hat der Regionalversorger jetzt mitgeteilt. Die Arbeiten sollen am Montag, 23. März 2009, in der Stockstädter Straße beginnen. Die Baupläne können in der Gemeindeverwaltung eingesehen werden. In den Monaten zuvor hatte die EVO im Auftrag der Gemeinde das Abwasser- und Trinkwassernetz erneuert. Mit der Wiederherstellung des Straßenbelag enden die Modernisierungsarbeiten. Die EVO bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis für die notwendigen Bauarbeiten, die so schnell wie möglich erledigt werden sollen.